



64152888

VISIÓN Noviembre 1999 / 7 N° 76

"El gran mal": Mejor Novela 1999



Gonzalo Contreras recibe la distinción de manos de Ramón Carbó Nuez, Presidente de la Fundación José Nuez Martín.

el jurado, se trata de un relato retocado, en el cual se recupera la imagen del artista latinoamericano y su impronta parisina a través de retazos sueltos de viajes, amores, pinturas y enigmáticas relaciones familiares del propio autor.

Este premio, que se entregó por primera vez en 1994, al dramaturgo Jorge Díaz, en la mencida teatro, obedece a lo dispuesto por José Nuez Martín en su testamento: una parte de su legado estaría destinado a obras de beneficencia y de ayuda a la comunidad, y la otra al desarrollo de la cultura de nuestro país. •

"El gran mal", mejor novela 1999 [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"El gran mal", mejor novela 1999 [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)